



Un nouveau radar ultra puissant en circulation?

Actualité législative publié le **01/01/2014**, vu **2212 fois**, Auteur : [Antoine Régley Avocat Lille](#)

Premier jour de l'année et le gouvernement communique autour de la mise en circulation d'un nouveau radar capable de viser à 1 km. Vraiment neuf ce radar ultra-puissant? Non...

Le journal "Le parisien 77" nous apprend ce 31 décembre 2013 que les forces de l'ordre de la région ont eu un joli cadeau de Noël: un radar tout nouveau tout beau capable de mesurer des vitesses de véhicules se situant à plus d'un km.

Le Mercura Ultralyte serait donc THE nouveauté qui ne laissera plus aucun répit aux usagers de la route.

Le grain de sable de cette belle opération de communication gouvernementale? Le Mercura Ultralyte compact (oui oui le même) a été mis en circulation pour la première fois en 2001 et est utilisé sur le territoire depuis des années.

D'ailleurs, le Cabinet a réussi à faire annuler de nombreux contrôles effectués par cet appareil.